

令和 5年 6月 1日

地区住民の皆様方へ

松本水輪花火大会実行委員会
実行委員長 加藤 忠彦
(梓川地区まちづくり協議会長)
副実行委員長 野竹 寛
(波田地区町会連合会長)

令和5年度 松本水輪花火大会の開催中止について

初夏の候、皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より、松本市西部地域の地域振興事業につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、毎年町会の皆様方をはじめ、地区内外の団体・企業のご厚意とご支援により開催させて頂いております、松本水輪花火大会及び地区夏祭りの開催ですが、中部縦貫自動車道・波田道路の橋脚工事や河川の災害復旧工事等の実施による交通障害や、多くの来場者を受け入れる場所の確保が難しいことにより、主催者として十分な安全対策がとれないことから、過日開催された定期総会にて今年度も中止することに決定致しました。

With コロナで新しい感染症対策に移行し、花火大会の開催を楽しみにされていた皆様方には、大変ご迷惑をおかけ致しますが、ご理解賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

また、誠に恐縮に存じますが、翌年度以降についても、会場周辺の整備状況が明確に示され実行委員会として安全が担保できることが確認できるまでの間は、松本水輪花火大会並びに地区夏祭りを休止する旨の付帯決議もされました。

実行委員会の役員一同、松本水輪花火大会の再開催に向け、情報を収集し真摯に検討を重ねる所存ですので、地域の皆様方の引き続きご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

◆松本水輪花火大会実行委員会

事務局：松本市波田商工会 担当：麦島・古畑

TEL：0263-92-2246

E-mail：info@mhata-sci.jp

回 覧

令和5年6月1日

梓川地区の皆様へ

梓川地区まちづくり協議会長

梓川地区スポーツ祭2023 の中止について

日ごろから梓川地区の活動に、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、7月2日(日)に予定していた「梓川地区スポーツ祭2023」の開催について協議しました。

その結果、新型コロナウイルスは感染法上の5類に移行しましたが、各町会での準備段階からの感染症拡大防止及び皆様の健康と安全を最優先に考え、開催判断基準に基づいて開催を中止させていただきます。

梓川地区まちづくり協議会 事務局
(担当)西牧、小林
TEL/FAX 87-6015